



Carême dans la ville
S'arrêter, grandir dans la foi

Un tchiot café ?



Que votre conduite ne soit pas inspirée par l'amour de l'argent : contentez-vous de ce que vous avez, car Dieu lui-même a dit : "Jamais je ne te lâcherai, jamais je ne t'abandonnerai."



Lettre aux Hébreux, ch. 13, v. 5



Souvent, pour bien des gens, « se contenter de ce que nous avons » ne reflète pas un idéal de partage et de fraternité, mais suggère plutôt une sorte de résignation. Vivre de peu n'est pas dans l'air du temps. Pourtant, il peut toujours exister de la fraternité quand les besoins restent supportables. Et finalement, même les portes d'une certaine convivialité s'ouvrent à nous, ne serait-ce qu'autour d'une tasse de café quand on est du « Nord ». Et qui plus est quand on a goûté de l'hospitalité nord-africaine comme je l'ai connue au Maroc.

Que serait une société sans échange ni solidarité ?

Pour moi, la plupart du temps c'est en aidant mes concitoyens salariés à découvrir comment bénéficier de la protection du Code du travail et/ou en les assistant lors de « sanctions disciplinaires pouvant aller jusqu'au licenciement » que j'essaie de servir : désignée par le préfet pour ce travail bénévole, c'est comme cela que j'ai à me mettre au service de l'Évangile. Et je vous prie de croire qu'il y a du pain sur la planche. Au-delà de la perspective de la sanction disciplinaire dans le travail, se dévoilent bien des situations de fragilité matérielle, vous découvrez beaucoup de faiblesses psychologiques et de détresses humaines. « Portez les fardeaux les uns des autres : ainsi vous accomplirez la loi du Christ. » *

De quoi alimenter des nuits sans sommeil et notre prière.

*Lettre aux Galates, ch. 6, v. 2.

CARÊME DANS MA VIE ☺

Chaque jour, un geste, un témoignage pour vous aider à vivre le carême

Petits grains de chapelet.

On dit souvent que la prière du chapelet est « la prière du pauvre » et moi ça me va d'être pauvre devant Dieu. Pendant ce carême je voudrais prier chaque jour le chapelet et pour chaque grain, chaque prière, confier au seigneur une cause, une personne de mon entourage proche ou plus lointaine. Une intention qui me portera toute la journée dans la prière.

Frédérique Flipo, équipe Retraite dans la ville

À votre tour, témoignez d'un geste que vous faites pendant le carême [en cliquant ici](#).

